

Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Michael Dimler
Protokollführung: Felix Hildebrandt

Sitzungsdatum: 30.01.2019

Anwesenheit:

FSR-Mitglieder: Markus Leipe, Emil Donkersloot, Tom Lippoldt, Michael Dimler, Georg Schwartz, Tjorben Matthes, Felix Hildebrandt, Fanny Getzlaff, Georg Pfeifer, Marcel Horstmann, Alex Litschko, Lucas Eisenbach

Entschuldigt: Fabian Schneider, Johann Möbius

Unentschuldigt:

Gäste: Katharina Wölfl (ab 19:08), Max Benner, Johannes Hofmann, Simon Raphael Klaue, Michel Pannier (ab 19:20)

12 von 14 FSR-Mitgliedern anwesend ⇒ **Beschlussfähig**

Tagesordnung:

TOP 0: Regularien	19:06
TOP 1: Auswertung Veranstaltung	19:14
TOP 2: Gespräch Abbe-Gymnasium	19:23
TOP 3: Kommende Veranstaltungen	19:43
TOP 4: Lehrevaluation	20:07
TOP 5: Sonstiges	20:11
TOP 6: Finanzen	19:10



Sitzungsbeginn: 19:06 Uhr

TOP 0: Regularien

19:06

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen (12/0/0). Das Protokoll vom 23.01. wird mit redaktionellen Änderungen angenommen (10/0/2).

TOP 1: Auswertung Veranstaltung

19:14

Georg S. berichtet vom KlaVoWo. Insgesamt kam dieses bei den 59 Teilnehmern sehr gut an. Besonders die Tutorien, Tutoren und die Aufgaben wurden gelobt. Für das kommende KlaVoWo wäre es jedoch ratsam mehr als 9 Tutoren einzubinden, um einen Puffer für Krankheitsfälle aufzubauen und auch thematische Zwischengespräche zu ermöglichen. Die Nachfrage nach Experimentalphysik war höher als erwartet, deshalb wird die Menge an Betreuern für Experimentalphysik noch einmal besprochen. Katharina hat die Jugendherberge bereits für das nächste Jahr reserviert.

TOP 2: Gespräch Abbe-Gymnasium

19:23

Georg P. berichtet vom Vorgespräch von ihm und Max K. mit den Elternsprechern des Abbe-Gymnasiums. Der Umfang der Angebote am Gymnasium ist den Elternsprechern sehr gut bekannt, jedoch werden diese Angebote zu wenig genutzt. Deshalb sollen vorerst keine neuen Angebote geschaffen, sondern die alten verbessert und erweitert werden. Dafür soll das „girls-lab“ zunächst umbenannt und allgemein weiterführend eine Gliederung in Jahrgänge durchgeführt werden. Während die 5. bis 7. Klassen eher naturwissenschaftlich fächerübergreifend arbeiten sollen, sind für die 7. bis 9. Themenmonate in der AG geplant. Die 10. Klasse soll ebenfalls in Hinblick auf die Oberstufenkurswahl monatsweise an den naturwissenschaftlichen Fächern arbeiten, während die Oberstufenschüler im „prepLab“ sich besonders mit dem Abiturstoff und ergänzenden Experimenten beschäftigen sollen. Da die Werkstoffwissenschaften unter den Schülern noch nicht so bekannt sind, soll hier ebenfalls eine ganzjährige AG für die Unterstufe angeboten werden. Allgemein ist aber vor allem an der Werbung für die Veranstaltungen zu feilen.

TOP 3: Kommende Veranstaltungen**19:43**

Michael berichtet vom Vortreffen für den Hochschulinformationstag. Es wurde entschieden, dass die Physikfakultät dieses Jahr nur am Abbe-Platz vertreten sein wird und die Experimentalvorlesung damit entfällt. Stattdessen wird es zwei Vorträge zur Physik in den Hörsälen der Carl-Zeiß-Straße geben. Die Poster für den HIT werden überarbeitet.

Michael hat erfahren, dass der „Tag des Lichtes“ am 16. Mai statt findet. Zu diesem gibt es noch keine näheren Informationen, sodass sich Michael auf die Suche nach weiteren Informationen begibt.

Dieses Jahr wird es wieder eine Lange Nacht der Wissenschaften geben. Hierfür soll auch der FSR einen Stand anbieten. Zum Tag der Physik soll es diese Woche Samstag ein Planungstreffen geben. Neben einem 3D-Drucker, anderen Experimenten und einem Infostand, ist wieder ein Waffelverkauf geplant.

Alexander berichtet vom aktuellen Stand der Sommerexkursionsplanung. Die Jugendherberge in Karlsruhe wurde jetzt für den 21. und 22. Mai reserviert. Die Problematik der Pflichtenwesenheit im Fortgeschrittenenpraktikum aber bleibt. Zu besuchende Unternehmen werden besprochen und sollen angefragt werden.

TOP 4: Lehrevaluation**20:07**

Tjorben berichtet vom aktuellen Stand der Lehrevaluation. Diese Woche sollen alle Evaluationen abgeschlossen werden.

TOP 5: Sonstiges**20:11**

Es werden die eingetroffenen Mails besprochen.

Die Pflanzen in den Aufenthaltsräumen bekommen zu wenig Wasser. Georg P. kümmert sich um dieses Problem.

Georg S. hat einen Doodle für die neuen FSR-T-Shirts erstellt.

Das Profilbild der Facebookseite wird aktualisiert. Für das Titelbild werden noch weitere Ideen gesucht.

Die Webseite macht weiter Fortschritte.

Es wird einen Februar-Newsletter geben.

TOP 6: Finanzen**19:10**

Georg S. berichtet aus dem aktuellen Finanzgeschehen. Die Abrechnung des KlaVoWo wird zeitnah durchgeführt.

Antrag	Betrag	Empfänger	Abst.	Beschreibung/Anmerkungen
- keine Finanzanträge -				

Sitzungsende: 21:44 Uhr

Jena, den 30.01.2019

Mitglied des Vorstandes

Protokollführung: Felix Hildebrandt

Sprechzeiten, Sitzungszeit

Mo, 12:00-13:00	Fanny	FSR-Büro
Mi, 10:00-12:00	Michael (studentischer Tutor)	FSR-Büro
Do, 12:00-14:00	Georg P.	FSR-Büro
Fr, 10:00-12:00	Marcel	FSR-Büro
Sitzung:	Mittwoch, ab 19:00 Uhr	FSR-Büro
Jederzeit:	<i>fsr@paf.uni-jena.de</i>	

Veranstaltungen

08.03.	Tag der Physik
25.03.-26.03.	Studieneinführungstage
01.04.-04.04.	Perlen der theoretischen Physik

Abstimmungsnotenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)